
Battery specification / Fiche produit

power tool battery
batterie outillage electroportatif

technical specifications / CARACTéRISTIQUES  techniques

BRAND name / marque 	NX

technology  / technologie	 Nickel-métal hydrure

VOLTAGE  / tension 9.6V

Capacity  / capacité 3Ah

TYPE OF CELLS  / TYPE DE CELLULES	  

DIMENSIONs  / dimensions de l’unité	 97 (L) x 51 (l) x 95 (h) mm

weight  / poids 0.5Kg

color  / couleur	 Black

FR : Cette batterie neuve est assemblée avec des composants de premier choix. Ses spécifications répondent en tous points aux normes du constructeur d’origine et la 
batterie est garantie contre tout vice de fabrication. Pour toutes les batteries, l’écart de 0,1 volt (V) dans la tension est sans risque. La compatibilité avec votre batterie 
d’origine est donc parfaitement conservée. Si la capacité (Ah) proposée est plus élevée que la capacité de votre batterie d’origine, cela permet une durée d’utilisation plus 
importante. Dans le cadre de notre procédure qualité ISO 9001, nous procédons à des contrôles qualité réguliers sur l’ensemble de nos produits.

UK: This battery has been manufactured with high quality components choice. Its specifications meet all of the standards of the original manufacturer and the 
battery is guaranteed against any manufacturing defect. For all batteries away from 0.1 volts (V) in the voltage is safe. Compatibility with your original battery 
is perfectly preserved. If the capacity (Ah) suggested is higher than the capacity of your original battery, it allows a useful life greater. As part of our ISO 9001 
quality procedure, we conduct regular quality checks on all of our products.

l 1/1

product description / description du produit

additional information / informations complémentaires

unit packing / conditionnement unitaire	

weight / poids

Inner box - outer box / colisage	

DIMENSIONS

ean code / code ean		 3660766423627

guarantee / garantie 6 mois / 6 months

Part No: AMH9038




